

## Escuela Croacia vivió su cuarta Feria Intercultural con homenaje a los pueblos originarios de Chile

Con una colorida muestra protagonizada por todos los niveles del establecimiento, la Escuela Croacia de Punta Arenas celebró la cuarta versión de su Feria Intercultural, que este año estuvo dedicada a rendir homenaje a los pueblos originarios.

"Este año nos enfocamos especialmente en los pueblos originarios de Chile, incorporando temáticas que no habíamos trabajado en versiones anteriores, como los Rapa Nui, Atacameños, Diaguitas y Chonos, además de mantener

siempre presentes a los pueblos de nuestra Patagonia y Magallanes", afirmó Otto Gesell, profesor encargado del Plan de Formación Ciudadana y Medio Ambiente del establecimiento.

La organización de la feria se realiza con alrededor de un mes y medio de anticipación, y cuenta con la colaboración de toda la comunidad educativa, incluidos docentes, asistentes de la educación, apoderados y estudiantes.

La actividad coincide cada año con el cierre del primer semestre

y conmemoraciones cercanas al solsticio de invierno y el feriado por los pueblos originarios, lo que le da un sentido especial al evento.

Cada stand temático abordó a un pueblo originario distinto, como los mapuches, kawésqar, tehuelches, selknam, rapanui, diaguitas y atacameños, presentando elementos como ubicación geográfica, artesanía, bandera, vestimenta típica y muestras gastronómicas. Todo esto, con el propósito de generar una instancia de aprendizaje



La representación del pueblo diaguita durante la feria en la Escuela Croacia.

significativa y respetuosa hacia las culturas ancestrales del país, en coordinación con la Biblioteca CRA (Centro de Recursos para el Aprendizaje) del colegio.

La Feria Intercultural se ha

consolidado como una tradición escolar que promueve el respeto, el conocimiento y la valoración de la diversidad cultural, fortaleciendo el sentido de comunidad y pertenencia entre los estudiantes.

Rodrigo Marín